



浜っ子



【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 8
令和6年9月12日

前期後半がスタート！まとめをしましょう

長い夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。子供たちがひとまわり大きくなり、たくましくなったように感じます。

今年は、学校開始に合わせるかのように台風10号の到来がありましたが、ひたちなか市には大きな被害が出なくて良かったです。

さて、風は秋らしさを感じるようになってはきたものの、9月に入っても残暑の厳しさを感じております。一番心配なのは朝の登校です。朝から強い日差しが照りつけてきますので、しっかりと睡眠をとり、朝ご飯を食べ、水筒を必ず持って登校できるように、ご家庭におきましても、お子様の健康管理についてご協力をお願い申し上げます。

水泳学習がスタート！！



※検温報告をお忘れなく！



思い出がたくさん😊

学級では、先週、夏休みの宿題を集めたり、夏休みの思い出を短作文に書いたりしました。今年は44日間という長い夏休みとなり、家族でバーベキューを楽しんだり、プールや海に行き遊んだり、絵日記や作文には、楽しい思い出がたくさんつづられていました。児童の作文から、一部抜粋してご紹介します。

1年生

きょうは、こどもかいでながしそうめんを2しようでやりました。ながれてくるそうめんをつかむのがおもしろかったけど、みんなでやれてたのしかったです。

2年生

8月31日に子どもかいのだしを、あめのなかひっぱりました。おひるの3じからよるの10じくらいまでひっぱりました。こどもやおとなといっしょにひばってたのしかったです。

3年生

きょうは、夏まつりのドローンショーを見に行きました。そのドローンの数は500きでした。500きのドローンで、色や形をかえていろんなキャラクターをやっていました。楽しかったです。

4年生

夏休み一番がんばった事は、水泳です。バタ足の練習や息つぎの練習から始めました。何度も何度も挑戦してついに！25m泳ぐことができました。もっとがんばりたいと思います。

5年生

ぼくは初めての合宿なのでドキドキしました。テントをたてていると、雷がなりはじめ、しばらくテントの中で雷がやむまで待っていて、夜ご飯でつくったカレーはおいしかったです。

6年生

夏休みの思い出は2つあります。1つめは家族と東京サマーランドに行ったことです。2つめはすいかわりです。この紙に書ききれないほど、思い出がいっぱいつまった夏休みでした。